

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN 2012. N°07

LE MEILLEUR DU

DESIGN 2012

1084 produits – 316 designers

252 pages de tendances

TOUTES LES NOUVEAUTÉS
DE L'ANNÉE

Corniches
VITRAPila
MAGIS

Ronan & Erwan Bouroullec

Créateurs en hausse

CARRIÈRE

Les prodiges bretons sont depuis le début de leur carrière, en 1998, sur une pente sans cesse ascendante. Nouveaux éditeurs, expositions dans le monde entier ou presque, livres... Pour les deux frères, *the sky's the limit*.

ACTUALITÉ

Côté création, des nouveautés chez Vitra (*Corniches*), Magis (*Pila* et *Pilo*), Established & Sons (*Folio*), Mattiazzi (*Osso*) et, dernière collaboration en date, l'éditeur danois Hay. Côté promotion, deux expositions: *Album*, au Vitra Design Museum ce printemps, montrait leurs dessins, quand *Bivouac*, au MCA de Chicago à partir du 18 octobre, puis au musée des Arts décoratifs, à Paris, en 2013, est une belle rétrospective de leur travail. Que complète une monographie, *Works*, chez Phaidon. À venir, une expo au début de l'année prochaine à la galerie Kreo... M.B.

Onward and upward

PROFILE

These Breton prodigies have been on the rise since they joined forces in 1998. Between collaborations with new houses, exhibitions staged all over the world (or almost) and books, the sky's the limit for the Bouroullec brothers.

WHAT'S NEW

This year they have new releases for Vitra (*Corniches*), Magis (*Pila* and *Pilo*), Established & Sons (*Folio*), Mattiazzi (*Osso*) and their most recent collaboration, the Danish house Hay. Meanwhile, two exhibitions are keeping them in the public eye: "Album" at the Vitra Design Museum this spring, which featured their drawings; and "Bivouac", a magnificent retrospective at the MCA in Chicago that opens on October 18, then will travel to the Musée des Arts Décoratifs in Paris in 2013. A monograph entitled *Works* is being published by Phaidon, and they will be the subject of an exhibition at the Kreo gallery next spring. M.B.



Photos: Studio Bouroullec (2); Gerhardt Kellerman (1); E&S (1); D.R. (1).

Folio
ESTABLISHED & SONSOsso
MATTIAZZI